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Ata da 8ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 28 (vinte e oito) dias do 

mês de março do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 8ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo Vereador 

Odair José Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1º Secretário, e Lucas 

dos Santos, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane 

Sebastião Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki 

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo 

povo, abriu a sessão e convidou todos a acompanharem a execução do Hino à Palmeira. Solicitou ao 

senhor 2º Secretário que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, que foi colocada em 

discussão e aprovada por unanimidade. Solicitou ao senhor 1º Secretário que procedesse a leitura do 

expediente, no qual constou o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Sergio Luis 

Belich, ofício 141/2023, de 24/3/2023, encaminhando o memorando 166/2023 da Secretaria 

Municipal de Saúde, em resposta ao questionamento apresentado pelo Vereador Marcel Pietralla 

sobre a disponibilização de transporte a munícipe para realização de tratamento médico; ofício 

143/2023, de 27/3/2023, em referência ao ofício 47/2023 e à indicação 21/2023, encaminhando 

cópia do processo 5316/2023, no qual consta parecer da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Rural com as informações solicitadas; ofício 145/2023, de 28/3/2023, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 6047/2023, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no 

valor de R$ 91.716,69”; ofício 146/2023, de 28/3/2023, encaminhando para apreciação o projeto de 

lei 6048/2023, que “autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de colaboração, ao 

repasse de recursos financeiros oriundos da FIPAR/PR, incentivo ILPI 2022, deliberação 16/2022 

CEDI/PR, à Associação Família de Maria e Lar Acelino; ofício 147/2023, de 28/3/2023, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 6049/2023, que “dispõe acerca da criação do 

programa Banco Solidário de Cadeira de Rodas e afins”; ofício 148/2023, de 28/3/2023, em 

referência ao ofício 249/2023, encaminhando cópia do processo 11530/2021, no qual consta parecer 

do Departamento de Arrecadação Mobiliária com as informações solicitadas; ofício 149/2023, de 

28/3/2023, solicitando informações sobre a número da emenda parlamentar destinada à UBS Santa 

Bárbara; e ofício 150/2023, de 28/3/2023, solicitando a retirada do projeto de lei 5983/2022; da 

Associação Família de Maria, relatório de atividades e balanço patrimonial e demonstrativo de 

resultados do exercício de 2022, conforme determina a lei que disciplina a concessão de utilidade 

pública; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação requerimento 15/2023, 

requerendo prazo de 30 dias para emitir pareceres ao projeto de lei complementar 35/2022 e ao 

substitutivo ao projeto de lei 6044/2023; da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização requerimento 16/2023, requerendo prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 

6044/2023; da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente requerimento 

17/2023, requerendo prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 6044/2023; do Vereador 

Marcel Pietralla indicação 31/2023 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e 

Comunicação, indicando a roçada e limpeza do terreno de acesso ao posto de saúde de Queimadas; 

das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças 

e Fiscalização pareceres à emenda ao projeto de lei 5983/2022, protocolada sob nº 62/2023, aos 

projetos de lei 6043, 6045 e 6046/2023 e aos projetos de resolução 150, 151, 152, 153 e 154/2023; e 

da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 

6045/2023. Concluída a leitura da matéria do expediente, o senhor Presidente solicitou ao senhor 1º 

Secretário que procedesse a verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da 

palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. O Vereador Joslei Sequineli se inscreveu 

para fazer uso da palavra com o assunto “Dia Municipal do Caminhoneiro”. Com a palavra, 

cumprimento o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que assistiu à sessão. Ressaltou a 

importância do projeto de lei que instituí a “Semana municipal de prevenção e proteção à saúde do 

caminhoneiro no Município de Palmeira”, de sua autoria. Disse que a proposição tem o objetivo de 

atender os motoristas de transporte de carga, que muitas vezes sofrem comprometimentos na saúde 

em decorrência da atividade profissional, como perda auditiva, hipertensão, diabetes, colesterol alto, 

obesidade, doenças do sono, estresse, ansiedade, vícios causados por doenças de impactos físicos e 

psicoemocionais, doenças cardiovasculares e lesões por esforço repetitivo. Relatou que durante a 

semana aludida no projeto, à Secretaria Municipal de Saúde realizará ações como consultas médicas, 

exames clínicos de imagem e laboratoriais, procedimentos de prevenção de doenças, atualização das 
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vacinas, entre outras sugestões. Ressaltou que a aprovação do projeto significa a valorização do 

trabalho desses profissionais, extremamente importantes para todos os setores da sociedade, que 

fazem grandes sacrifícios para exercerem as suas funções e cumprirem as suas responsabilidades. 

Disse que essas atividades serão desenvolvidas em setembro, mês no qual é comemorado o Dia 

Nacional do Caminhoneiro. Agradeceu a atenção. O Vereador Egon Krambeck se inscreveu para 

fazer uso da palavra com o assunto “Boas Notícias”. Com a palavra, cumprimentou o senhor 

Presidente, nobres colegas Vereadores e todos que assistiram à sessão. Disse que a Casa é um local 

para manifestação e exposição da situação do Município. Que tem ouvido falar que a atual 

Administração não tem feito nada, está muito parada e não toma iniciativa, mas isso ocorre por falta 

de informação, e o setor de comunicação da Prefeitura precisa realizar a divulgação de outras 

maneiras. Relatou que nas últimas semanas muitas obras estão sendo feitas: construção de galerias 

na Rua Dom Alberto Gonçalves e na Vila Maria, retomada das obras da marginal, que estão em com 

um encaminhamento acelerado, pintura da sinalização nas ruas da cidade, serviços de tapa-buracos 

na Vila Maria e no Centro, marcação de vagas de food truck na praça próxima à Escola Jesuíno 

Marcondes, construção de quatro salas de aula na escola de Guarauninha, realização de obras de 

infraestrutura para cobertura metálica na Escola Gabriel Prestes, manutenção da estrada entre Santa 

Bárbara e Rio das Pedras, instalação de tubulação de águas pluviais na Travessa Sadi Lopes, 

limpeza de bueiros em Rincão, patrolamento de estradas em Guarauninha, Faxina e Volta Grande, 

substituição de placas de trânsito na Vila Rosa, patrolamento da rua na Vila Bugai, colocação de 

pedras na estrada de Pinheiral e também a construção de posto de saúde em Witmarsum. Destacou 

que diversas obras estão sendo realizadas, mas muitas vezes não há informação. Disse que não será 

possível atender toda a população ao mesmo tempo, mas esses pontos positivos estão ocorrendo por 

iniciativa da Administração Municipal. Agradeceu a atenção. O Vereador Vaguinho se inscreveu 

para fazer uso da palavra com o assunto “Agradecimentos”. Com a palavra, cumprimentou a Mesa, 

nobres Vereadores e público que acompanhou à sessão. Agradeceu o senhor Presidente pela 

concessão da palavra. Disse que na manhã do dia anterior foi convidado para participar de uma 

reunião em Ponta Grossa, nos escritórios de Deputados e Secretários do Governo do Estado. 

Agradeceu especialmente os Deputados Sandro Alex e Marcelo Rangel. Relatou que foram 

abordados vários assuntos e em breve o Deputado e Secretário Marcelo Rangel irá proporcionar uma 

verba para a área da educação. Destacou que o principal tema tratado foram as rodovias BR-277, 

cujo novo modelo de pedágio foi objeto de ampla explanação pelo Deputado Federal Sandro Alex, 

que falou sobre a forma de cobrança e a realização de obras, e a PR-151, cujo projeto está 

homologado pelo Governo e com a verba já destinada. Disse que o trabalho será demorado, mas 

sentiu muita firmeza na conversa, e que futuramente irá repassar mais informações, como os 

projetos da BR-277 e da PR-151 e a ordem de serviço. Externou seus agradecimentos aos 

Secretários que lhe atenderam. O Vereador Marcel Pietralla se inscreveu para fazer uso da palavra 

com o assunto “Posto de Saúde e Parquinho Queimadas”. Com a palavra, cumprimentou o senhor 

Presidente, nobres colegas Vereadores e todos que assistem à sessão. Disse que visitou o posto de 

saúde e a academia da comunidade de Queimadas durante a semana, que estão tomados pelo mato, o 

que traz riscos para a população, como a presença de animais peçonhentos, já tendo sido 

encontradas duas cobras no local. Pediu à Secretaria Municipal de Saúde que envie uma equipe para 

realizar a limpeza. Relatou que na sessão anterior solicitou um transporte da Secretaria Municipal de 

Saúde para uma senhora de 75 anos, a qual precisa fazer quimioterapia. Informou que o transporte 

ainda não foi concedido. Que ela está realizando o deslocamento com carro particular e a família 

precisa fazer rifas nas redes sociais. Disse que a situação do Município está uma tragédia. 

Questionou o Vereador Egon, que havia se disponibilizado na sessão anterior a “correr atrás”, se 

havia alguma novidade. Pediu à Secretária que atenda essa senhora, que está em uma situação crítica 

e precisa do transporte. Não havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia, presentes todos os 

senhores Vereadores. Em discussão e votação única, em conformidade com o disposto no § 2º do 

art. 129 e inciso III do art. 141 do Regimento Interno da Câmara, foi aprovado por unanimidade o 

ofício 150/2023 do Poder Executivo, solicitando a retirada do projeto de lei 5983/2022. Em 

discussão e votação única, em separado foram aprovados por unanimidade os requerimentos 15, 16 e 

17/2023. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 

24, 25, 26, 27, 28, 29 e 30/2023. A emenda ao projeto de lei 5983/2022, protocolada sob nº 62/2023, 

foi retirada da pauta de votações, em razão da retirada do projeto de lei 5983/2022. Em 2ª discussão 

e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6037, 6039, 6040, 6041 
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e 6042/2023. O projeto de lei 5983/2022 foi retirado da pauta de votações, conforme ofício 

150/2023 do Poder Executivo. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por 

unanimidade os projetos de lei 6043/2023, em votação nominal, 6045 e 6046/2023. Em 1ª discussão 

e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de resolução 150, 151, 152, 

153 e 154/2023. Finalizada a votação das matérias da ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou 

à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 6047, 6048 e 

6049/2023, à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 6047 e 

6048/2023 e à Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente os projetos de lei 

6048 e 6049/2023, para análise e emissão de pareceres. O Vereador Vane se inscreveu em 

explicação pessoal com o assunto “Parceria do Bem”. Com a palavra, cumprimentou o senhor 

Presidente, colegas Vereadores e público que assiste à sessão. Relatou que a Rede de Postos Guapo 

realizou uma parceria com a AACARUP para construir um canil no terreno concedido pelo 

Município à Associação no Distrito Industrial, resolvendo a situação dos animais que estão hoje sob 

os cuidados da AACARUP e outros de rua, o que é um problema sério para o Município. Disse que 

serão colhidos bons frutos nessa parceria e espera que Palmeira seja um exemplo. Parabenizou a 

senhora Audrey, responsável pela AACARUP, e o senhor João e funcionários da Rede de Postos 

Guapo. O Vereador Lucas dos Santos se inscreveu em explicação pessoal com o assunto 

“Agradecimento”. Com a palavra, cumprimentou todos. Relatou que durante a semana ocorreu um 

incêndio na casa de uma munícipe, que ficou só com a roupa do corpo. Agradeceu todos que estão 

realizando doações para a senhora Edicléia e suas filhas. Disse que um engenheiro irá até o local 

para ver a estrutura e o pessoal de Obras está retirando o entulho. Pediu para aqueles que puderem 

ajudar que entrem em contato. Relatou que conversou com a neta e o filho da senhora que precisa de 

apoio no deslocamento à Ponta Grossa para fazer quimioterapia. Disse que o caso é bem debilitado e 

marcou uma reunião com o pessoal da Saúde. Que espera que a situação seja olhada com carinho e 

seja fornecido o transporte, o qual precisa ser exclusivo, considerando o estado de saúde da senhora. 

Agradeceu a atenção. O senhor Presidente realizou a leitura no ofício 141/2023 do Poder Executivo 

e do memorando anexo 166/2023 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao questionamento 

do Vereador Marcel Pietralla, apresentado na sessão anterior, sobre a disponibilização de transporte 

à senhora que está realizando tratamento oncológico. Não havendo mais nada para ser tratado, o 

senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária seria realizada no dia 4/4/2023, no 

horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única da indicação 31/2023 e a 

2ª discussão e votação dos projetos de lei 6043, 6045 e 6046/2023 e dos projetos de resolução 150, 

151, 152, 153 e 154/2023. Agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo 

povo encerrou a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores 

Presidente e 1º Secretário. 


